

Descarta GEM focos rojos en la elección

EL SOL DE TOLUCA

El secretario general de gobierno descartó la existencia de focos rojos en el Estado de México para la elección de este año y sostuvo que la conducción de las autoridades electorales garantiza que se instalarán todas las casillas, funcionarán los consejos y la elección transcurrirá en paz y tranquilidad.

Anunció que en unos días instalará la mesa estatal de seguridad donde espera que participen todos los partidos, INE, IEEM y ahí se definirán las estrategias a seguir. Llamó a que el proceso sea en paz, tranquilidad, donde los actores se comporten, respeten la ley, al igual que las autoridades de los tres niveles de gobierno y confió en que hay condiciones para que la gente salga a votar en libertad.

También señaló que están haciendo la valoración, ya que el lunes 8 de enero regresarán a clases en la comunidad de Texcapilla y ayer viernes, el secretario de Educación acudió para ver las condiciones de la zona. En el transcurso del día lo informarán, pero aseguró que la gente está regresando a una nueva normalidad y retoma sus actividades.

PROCESO

Ante la postura de algunos partidos en torno a que podrían no postular candidaturas en el sur de la entidad dijo que a veces es porque no tienen presencia territorial en los 125 municipios y 45 distritos y toman como pretexto el tema de la seguridad, pero adelantó que seguramente habrá dos coaliciones y MC irá solo, por lo cual hay condiciones para que todos tengan candidaturas.

También afirmó que no usarán recursos públicos, pues son cuidadosos de ese tema, la gobernadora Delfina Gómez dijo que ha empeñado su palabra y es obligación legal del gobierno cuidar que no se utilicen recursos para beneficiar a nadie.

Duarte dijo que a ellos les corresponde coadyuvar con la seguridad en todos los operativos y tanto el sur, como toda la en-

Duarte llamó a que el proceso electoral sea en paz, tranquilidad, donde los actores se comporten y respeten la ley

tidad les interesa, pues los últimos acontecimientos prendieron las alertas sobre la región sur, pero la responsabilidad del gobierno es atender todas las zonas y los 125 municipios.

EXTORSIONES

El secretario general de gobierno dijo que han llamado a los alcaldes a incorporarse a las mesas de la construcción de la paz para conocer cómo está la seguridad y advirtió que aun cuando han encontrado desconfianza están trabajando en construir la confianza y han pedido a ediles estar atentos.

Señaló que hay una exigencia de la ciudadanía de que no salgan las fuerzas federales, ni la policía estatal de esa zona y señaló que buscan bajar el tema de las extorsiones, de las desapariciones y trabajarán en reconstruir el tejido social.

Además, pidió esperar la información del Sistema Nacional de Seguridad Pública y a partir de esos datos ver cómo se comportaron los delitos, entre ellos el de extorsión, para plantear una estrategia específica.

Horacio Duarte admitió que en algunas regiones hay alguna actividad que motiven la distorsión del mercado, pero señaló que deben ser muy cuidadosos para no poner en riesgo la seguridad de las personas, ni permitir que se dé esa actividad.

Respecto a los avances en las investigaciones por el tema de extorsiones y de las personas desaparecidas en Texcapilla señaló que será la Fiscalía mexiquense la que ofrezca información. "Es un tema que tiene la fiscalía, pero con gusto voy a platicar con el fiscal para ver los elementos, yo no quisiera entorpecer con alguna declaración las investigaciones por ser temas delicados", precisó.

LUIS RODRIGUEZ



Duarte señaló que en breve se reunirán el GEM, partidos, INE y el IEEM